
                                                                                                                                            

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mi nombre es Walkiria Belen Lopez Rocha, soy originaria de La Tejera, una 

comunidad que se encuentra a cinco kilómetros de San Nicolás, vivo con mis 

padres y mi hermana, tenemos dos mascotas hermosas, estoy orgullosa de mi 

familia y comunidad. 

Al cumplir los 17 años termine mi secundaria y era hora de elegir que quería 

hacer con mi vida, no era una decisión fácil, pero de algo estaba segura, deseaba 

estudiar una profesión, pero tenía un gran problema, mi familia no podía asumir 

mis gastos universitarios. Dios me puso en el camino a una persona genial, la 

Profesora Idalia Lopez, ella me aconsejó y me animo a darme la oportunidad de 

conocer un mundo nuevo, como lo era la universidad, sus sabios consejos 

fueron vitales para mí. 

Aplique para Medicina en la UNAN-León, y actualmente curso el tercer año, 

elegí esta profesión porque es una oportunidad para brindar un servicio médico 

a la comunidad. La ayuda de “San Nicolás Education Fundation” ha sido 

esencial, ya que mi mayor barrera eran los recursos económicos, ellos me han 

brindado todo lo necesario para mis estudios, sin su apoyo se me dificultaría 

estudiar.   

 

 



                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sin duda entrar a la Universidad ha sido relevante en mi vida, debo admitir que 

no fue tan sencillo adaptarme, pues esto implico un cambio radical en mis 

hábitos de estudio, pero he logrado equilibrar todo un poco y he tenido 

experiencias no tan agradables, aun así, estoy conforme con ello porque de 

algún modo me han forjado a ser mas fuerte y aprender de mis errores. 

 

  

 



  

 

 

 

 

 



 

Uno de mis objetivos es publicar artículos con temas de interés médico, estoy 

consciente que debo esforzarme mucho para lograrlo y a veces lo dudo, pero 

luego recuerdo que dedo luchar por ello. 

 

 

 

 

Estoy feliz con lo que estudio y aunque a veces no duerma, no me arrepiento de 

estudiar Medicina, he tratado de dejar tiempo para hacer las cosas que me 

gustan, como jugar ajedrez, leer, ir a Zumba y visitar a mi familia. En cuatro 

años finalizo mi carrera, y mi meta es trabajar y seguir estudiando, me gustan 

muchas áreas de la Medicina, pero actualmente mi favorita es Investigación. 



 

Mi familia, comunidad y yo estamos agradecidos con “San Nicolás Education 

Fundation” por su apoyo, ya que es una gran oportunidad para todos aquellos 

jóvenes que queremos estudiar.  

                


